



Turquía

Una semana, desde Antalya a la Capadocia



Turquía es con razón, uno de los destinos turísticos más populares en el Mediterráneo.

Sin embargo, la mayoría de turistas pasan sus vacaciones casi exclusivamente entre la playa y el castillo hotel. Es probable que ni saben lo que se pierden, porque Turquía es un país de los sueños absoluta para motoristas con rutas interminables y numerosas destacas paisajísticos y culturales. He viajado por el país en 1980 por primera vez como parte de una circunnavegación del Mediterráneo casi 4 meses y desde entonces he visitado regularmente este fascinante país entre Europa y Asia. En 1986 he tenido la suerte de ganarla clasificación general del Rallye Éufrates, desde Stuttgart, con un total de 13.000 kilómetros hasta la frontera con Irán ida y vuelta.

Programa:

- DÍA 1 Vuelo internacional a Istanbul. Vuelo interno a Antalya. Hotel con vistas al mar
- DÍA 2 Salida hacia las montañas Taurus. El mismo Hotel
- DÍA 3 Salida hacia las montañas a 3.000 m. El mismo Hotel
- DÍA 4 Ruta a través de las montañas dirección Capadocia. Hotel de montaña
- DÍA 5 Ruta a través de las montañas dirección Capadocia. Albergue
- DÍA 6 Llegada a Capadocia. Hotel en Capadocia
- DÍA 7 Vuelta por la Capadocia. El mismo Hotel
- DÍA 8 Vuelo a Istanbul. Día libre de visita a la ciudad. Hotel en Istanbul
- DÍA 9 Vuelta a casa

Incluye:

- Moto de alquiler BMW GS
- Alojamiento en media pensión y almuerzo en ruta.
- Guía Christoph del Bondio.
- Vehículo de asistencia.
- Transporte de equipaje durante todo el recorrido.
- Asistencia mecánica i médica de urgencia.
- Vuelos nacionales.

No incluye:

Vuelos internacionales, bebidas alcohólicas, gasolina, seguros de repatriación y de cancelación de viaje.